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次第：１．体育科ができた経緯 

２．施設調査 

【研修報告】  

１ 体育科設置の経緯について 

昭和 58年 10月 10日 スポーツ健康都市宣言 

（※参考 福祉と緑の都市宣言と平和都市宣言がある） 

昭和 58年 体育科設置 

平成 26年 体育科創設 30周年 

 

●現状について 

1学年 2クラス（1クラス約 35人）合計 80人 

普通科は船橋市内、商業科と体育科は千葉県内が条件 

 

 

【部の生徒と指導者の内訳】 

野球部 

サッカー部 

陸上部 



バレーボール部 

バスケットボール部 

水泳部 

体操部 

柔道部 

剣道部 

ソフトボール部 

ラグビー部 

女子サッカー 

※普通科の生徒も入る 

 

●県内の体育科校（全国では約 53校） 

千葉県立八千代高校 体育科 

柏市立柏高校 スポーツ科 

船橋市立船橋高校 体育科 

 

２ 施設について 

校庭には野球部とラグビー部 

体育館は３つあり、近々建て替え予定。 

バレー部、バスケットボール部、体操部、バトミントン部などが利用していました。 

船橋市夏見にはサッカー部 

しかし、決して他の私立高校に比べて十分な施設とは言えず、狭い環境の中でよく練習をし

ているという印象でした。 

  

    校庭は野球部とラクビー部         バレー部の練習中 

 

 



  

       バスケ部の練習中         雨が降っても走れる体育館 

 

  

 トレーニングルームは１箇所だけではありません    野球部県予選の応援練習中 

 

 

 



  校長室から玄関の模様

  

 

（まとめ） 

今回体育館の建替え工事があるとのこと。公共施設再編の中で、一切反対なく予算が計上

されるとのこと。船橋市全体でスポーツを盛り上げるという気概があるとのこと。これか

ら東京オリンピック・パラリンピックを迎えるにあたり、松戸市も船橋市のように、スポ

ーツを通して街を元気にしていくことも課題の一つであると考える。改めて市立松戸高校

体育科設置を！ 

 



以 上 


